

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 5. November 2018

Baumpflanzaktion der „Schutzgemeinschaft Deutscher Wald“

Zum 41. Mal stand auch an diesem Samstag die Baumpflanzaktion der „Schutzgemeinschaft Deutscher Wald“ auf dem Gailenberg an. Neben dem Verteilen der Bäume und der hierfür passenden Schutzgitter, stand aber das Gedenken der in diesem Jahr Verstorbenen Heinz Bruch und Walter Freyeisen im Mittelpunkt der Veranstaltung. Rainer Kraft, der Vorsitzende der Schutzgemeinschaft rief gleich zu Beginn seiner Eröffnungsrede zu einer Gedenkminute für die beiden Verstorbenen auf. Erst darauf eröffnete er gemeinsam mit Bürgermeister Daniel Tybussek die Veranstaltung. Insgesamt wurden 47 neue Bäume verteilt, die hoffentlich in einigen Jahren reichlich Früchte tragen.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de